



L'ASSOCIATION DES BOURGEOIS DE DESCENDANCE ACADIENNE

Armoiries d'abord concédées le 10 mars 1998, à l'Association des Bourgeois d'Acadie Inc., vol. III, p. 218, du *Registre public des armoiries, drapeaux et insignes du Canada*, confirmées le 15 octobre 2013, vol. VI, p. 274 du même *Registre*.

Armes : Les couleurs et l'étoile symbolisent l'Acadie. La bande horizontale ondée représente la mer et son lien entre la France et Nouvelle-France. La bande ondée fait également allusion au nom de Beaubassin, fondée par le premier ancêtre Jacques Bourgeois. La cordelière franciscaine fait allusion au navire Saint-François sur lequel Jacques Bourgeois fit sa traversée pour s'établir à Port-Royal en 1641. Le phlébotome fait référence à sa profession de chirurgien. La croix de Malte est un symbole représentant la commanderie de l'Ordre de Malte de Coutran, à La Ferté-Gaucher. Il est possible que Jacques Bourgeois ait reçu son entraînement de chirurgien à l'école de la commanderie.

Cimier : Le symbolisme du cimier reprend celui des armes. En 1994, lors du Congrès mondial acadien, l'Association a adopté un logo. Ce dernier a été retenu, sans le mot Acadie et sans le pennon au bout du mât.

Devise : ENSEMBLE VERS L'IDÉAL.